
　11月例会では、「ビジョニング」という手法を学び、ビジョンを構想することに挑戦しました。目標を持って仕事に取り
組むことは当然のことですが、具体的な未来像を描き、その実現に向けたシナリオを考える機会は意外と少ないもので
す。本例会では、講義を通じてビジョン作成の流れを学び、グループワークでは会員同士が自身や自社の未来について語
り合うことで、多様な視点を得ることができました。参加者からは「ビジョンの大切さを再確認できた」「自分の将来を具
体的に掘り下げることができた」「グループで話すことで新たな気づきが得られた」といった感想が寄せられました。熱
意ある進行と的確なファシリテーションにより、実践的で有意義な学びの場となりました。今回得た知見を活かし、それ
ぞれが描いたビジョンの実現に向けて一歩踏み出すきっかけとなることを期待します。

CONCEPT委員会  委員長  米花 佳紘11月例会

皆さま、こんばんは。本年の一月新年例会は、従来とは趣旨を変え、「交流」をテーマに開催いたし
ました。コロナ禍により、OBの皆様と直接触れ合う機会が減った時期もあり、特に入会歴の浅い会
員にとってつながりが希薄になっていると感じていました。今期・来期は卒会予定者が多いなか、
受け継ぐべき交流の輪を次世代に繋いでいきたい。その思いから、新たな試みとして企画させてい
ただきました。従来とは異なる形式の新年例会となり、至らぬ点もあったかもしれませんが、ご臨
席賜りましたOBの皆様、ご来賓の皆様には温かく迎え入れていただき、心より感謝申し上げます。

　また、新年例会に先立ち開催された臨時総会において、大塩憲司氏が次年度会長に決定いたしました。誠におめでと
うございます。私も引き続き微力ながら会の発展に尽力してまいりますので、変わらぬご指導ご支援を賜りますようお
願い申し上げます。
さて、50期もいよいよ後半戦に入りました。本年度のテーマ「Colors」のもと、個性を磨く手作り例会を重ね、会員同士学

びを深めております。そして、当会の最大の50周年記念事業となる2DAYSイベント「FAN！FUN！FES！」が、4月12日・13日
に開催されます。グルメあり、スポーツイベントあり、体験型イベントの他、巨大なエアー遊具など、ご家族やご友人と楽し
める壮大なイベントとなりますので、ぜひご期待ください。現在、全会をあげ50周年記念イベントを成功させるべく取り組
んでおります。会員一人ひとりが磨いた個性を一致団結し、青年中央会の魅力とパワーを存分に発揮できる場とすべく、全
力で準備を進めておりますので、引き続き皆様のご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

鳥取県東部中小企業青年中央会
会　報
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未来フォーラム委員会  委員長  戸井 大樹12月例会

　12月例会での投資カードゲームを通じて、投資の基本を楽しく学び、心理的ハードルを下げることができた点は大き
な成果でした。また、投資経験者と初心者が共に学ぶ場となり、相互の学びが生まれる貴重な機会にもなりました。
今後も委員メンバー一丸となり、「投資戦略の構築 ～未来への投資～」をテーマに、より充実した時間を提供できるよう
努めてまいります。
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　１月例会へご参加、臨時総会・新年例会と皆様にご協力いただきありがとうございました。臨時総会にて次年度会長と
して承認されました大塩次年度会長のご活躍を期待しております。令和７年新年例会では、「OBとの交流」をテーマに運
営を致しました。全テーブルにOBの皆様と現役会員を配置させていただき交流を図っていただきました。各テーブルで
賑やかに会話をされている姿が印象的でした。余興の「とうふるーと曲当てクイズ」でより一層の交流が深められたと思
います。例年の新年例会とは違う形での開催で様々な検討事項もありましたが、委員会メンバーの皆様には臨時委員会
を開催させてもらい多くの方に集まってもらい協力していただき感謝いたします。委員会メンバーの皆様の協力でとて
も良い例会をすることが出来ましたありがとうございました。

リレーションシップ委員会  委員長  武田 昭吾１月臨時総会・新年例会



50 周年事業統括委員長  尾崎 貴絵創立50周年記念特別講演会
　令和6年12月7日（土）とりぎん文化会館梨花ホールにて、デヴィ・スカルノ元大統領夫人をお招きし、創立50周年記念
特別講演会を開催いたしました。演題は、「世界の果てまでイッテきたデヴィ夫人が語る～バイタリティの秘訣と地域活
性化のヒント」とし、戦争体験から社交界まで、幅広い活動・活躍を見せる夫人の生涯を語っていただきました。テレビで
は聞けない話も多く、華やかに見えがちな部分の背景を知ることができ、多くの方から「感動した、力をもらった、努力が
すごい、自分も頑張ろうと思った」という声をいただきました。準備期間が短く、会員の皆様にはチケット販売など大変
だったと感じていますが、中心となって準備から当日運営まで協力してくれた運営委員メンバー、当日の会場対応に携
わっていただいた会員の皆様に心よりお礼申し上げます。
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せいちゅー放送委員会　委員長  楠 光裕2月例会
　2月20日、パレットとっとりにて「魅力発掘 GOLD RUSH!!」をテーマに2月例会を開催しました。
我がせいちゅー放送委員会は、「魅力」と「発信」をテーマにSNSやYouTubeなどの動画配信について学んでいます。今回
の例会では、企業がSNSを運用するメリット・デメリットを、会員企業の実例を通じて学びました。また、動画編集アプリ
を使った動画作成の体験ワークも実施しました。大照建工（株）の西原元会長、（株）メモワールイナバの松田県監事には、
実務上の注意点や課題について貴重なお話をいただきました。ワークでは、多くの会員が積極的に参加し、楽しみながら
新たな技術に触れる機会となりました。初の動画作成を取り入れた例会で難しさもありましたが、皆様の協力により有
意義な時間となりました。至らぬ点も多々ありましたが、ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。
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新 入 会 員 紹 介

エリエール委員会 
委員長 山崎  拓也会員親睦ゴルフコンペ

　天気にも恵まれ、毎年恒例の会員親睦ゴルフコンペが開催されました。普段とは違うコースで、普段からゴル
フをしている会員も新しい気持ちで参加できたのではないでしょうか。おかげさまで、参加者44名と、親睦ゴル
フの中ではかなり多くの会員に参加して頂きました。今回の目的が、初心者でもゴルフを通した親睦（交流）を
「体感」してもらいたい。プレー中も、ゲームを行いながら楽しくけがもなく、無事に終えることができました。懇
親会も多数ご参加いただき、今回が初めての会員さんからもまた次回あれば参加したい。と嬉しい声も頂きまし
た。今回のゴルフに限らず一つの事業に前向きに参加してくれる中央会だからこそ良い事業になるんだなと改
めて感じました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。

日本海ゴルフ倶楽部　稲葉山コース

■奥　壮平 氏　　[ マニュライフ生命保険 株式会社 ]
■英　尚樹 氏　　[ 株式会社人形のはなふさ ]
■山崎　拓也 氏　[ 萬屋 創 ]
■山田　庸介 氏　[ 株式会社昭和工業 ]
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